



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 40^{ème} congrès de la Fédération CGT des cheminots s'est tenu du 12 au 16 mars 2007 au Palais des Congrès du Futuroscope de Poitiers au cours duquel ont été commémorés les 90 ans de la Fédération et les 70 ans de la création de la SNCF en présence notamment d'anciens dirigeants de la CGT des cheminots, Georges Séguy, Georges Lanoue et Bernard Thibault.

Les 410 délégués des syndicats dont 47% ont moins de 35 ans, ont tout au long des travaux échangé, débattu et adopté à 97% le bilan d'activité de la Fédération.

Ils ont également à 87% des voix validé le projet d'orientation qui était soumis au débat de nos syndiqués depuis la mi-décembre. Le congrès donne mandat à une nouvelle direction fédérale élue à une très large majorité pour impulser et mettre en œuvre les orientations et les décisions prises tout au long de nos travaux.

Le congrès a décidé de proposer aux autres fédérations syndicales de cheminots des suites revendicatives à la grande manifestation nationale des cheminots actifs et retraités du 08 février 2007.

Une grande action nationale unitaire, tous services, précédée d'actions locales sera proposée aux autres organisations syndicales lors de l'Interfédérale du 22 mars 2007.

Service Public, Fret SNCF, emploi, salaires et pensions, avenir des métiers cristallisent le mécontentement et les revendications des cheminots.

Le congrès appelle les cheminots à poursuivre et amplifier leur mobilisation pour contraindre direction SNCF et gouvernement à répondre aux revendications.

Il appelle en outre l'ensemble des syndiqués et militants CGT à porter ces perspectives et à créer les conditions d'élever l'exigence d'un grand débat national d'intérêt général sur le Fret ferroviaire.

D'autres choix politiques, économiques et sociaux sont possibles et indispensables.

Le nouveau bureau de la Fédération des cheminots, sous l'impulsion de **Didier LE RESTE**, réélu **secrétaire général de la Fédération** et **Laurent RUSSEIL** élu **secrétaire général adjoint** a mandat du congrès pour impulser les mobilisations pour y parvenir.

Futuroscope, le 16 mars 2007